
議会報告会報告書 

                                 平成２７年２月１２日 

 

山陽小野田市議会 

議長 尾山 信義 様 

 

                             C班 

                              代表 松尾数則 

 

平成２６年１２月定例会議会報告会の実施状況について下記のとおり報告いたします。 

 

記 

 

１ 開催日時  

 平成２７年１月３０日（金） １９：００～２０：１５ 

 

２ 開催場所  

       出合公民館   

  

３ 参加人数（市民） 

        ５人    

 

４ 担当班議員名 

      （ 松尾数則 ）（ 伊藤 實 ）（ 小野 泰 ）（ 中島好人 ） 

（ 矢田松夫 ）（ 吉永美子 ）      ＊欠席（福田勝政） 

 

５ 報告会次第 

 （１） 市議会議長挨拶 

 （２） １２月議会の報告 

① 総務文教常任委員会   （伊藤 實）  〔司会〕（伊藤 實） 

② 民生福祉常任委員会   （小野 泰）  〔記録〕（吉永美子） 

③ 産業建設常任委員会   （中島好人）  〔受付〕（岡山 明【代理】） 

④ 一般会計予算決算常任委員会 （松尾数則） 

（３） 質疑応答 

 

 



６ 主な質問・意見・提言 

  ✩総務文教常任委員会関係 

① 転入促進について、医療や教育など子育てしやすい環境づくりが大切である。

議会がリードしてほしい。 

［回 答］ 

     政策討論会で議論した、全庁的な取り組みが必要で、議会として政策提言に向

け、それぞれの委員会で協議中である。 

② 継続審査中の請願第１０号について、何が問題で継続中となっているのか。 

［回 答］ 

１月２６日、昨年３月に議会が提出している給食センター建設に関する指摘事項

について、その後の取組の説明があった。２月４日の委員会で協議しようと予定し

ている。３月定例会までには、何らかの方向性が見えてくると思う。 

   

✩民生福祉常任委員会関係 

① 持込ごみの処理手数料について、20kg と 100kg では大きな差がある。他市の

持込が明確にわからないとのことだが、今回の決定前にもっと調査はできなか

ったのか。 

［回 答］ 

免許証で確認しているとのことである。他市からの持込みがあるのではないか

と思われる。 

   

  ✩一般会計予算決算常任委員会関係 

① 防災ラジオ配布事業について、平成２７年度から３１年度で 2,184 台の配布予

定とのことだが、その量で大丈夫なのか。また、各自治会に働きかけをしてほ

しい。 

［回 答］ 

 要求されているものには、十分対応できると聞いている。しかし、自主防災組織

にも温度差がある。４年前の被災地さえ購入していない。もっと周知をしなくては

ならない。全自治会に浸透できるようにする。 

  

  ✩意見・要望 

    ・子どもたちへの取組はお金だけではない。給食については、親子方式が良いと

思う。学校給食の職員が気概を持って仕事ができるようにしてほしい。食文化を

守ってほしい。 

    ・市長が広報に出している給食に関する 5億円削減について、削減のみではなく、

地元でお金を消費していくことも大切だ。     

 


